

# BIG ISSUE

## Kodim 0817 Gresik Gembleng Calon Paskibraka Yang Akan Tampil Dalam Momen HUT RI Ke-77

Achmad Sarjono - [GRESIK.BIGISSUE.ID](http://GRESIK.BIGISSUE.ID)

Jul 19, 2022 - 15:25



GRESIK - Persiapan menyambut Hut Kemerdekaan Ri tahun 2022, sudah mulai dilakukan oleh kodim 0817/gresik, dengan mengembleng puluhan perwakilan siswa setara SMA/SMK di kabupaten gresik, yang telah terpilih melalui berbagai seleksi untuk menjadi calon paskibraka (pasukan pengibar bendera pusaka) saat

upacara peringatan proklamasi kemerdekaan Indonesia yang nantinya akan diselenggarakan di Kantor Pemkab Gresik, Selasa (19/7/2022).

Sebanyak 75 orang Siswa yang terpilih, akan dilatih secara khusus oleh Pelatih dari Personil Jajaran Kodim 0817/Gresik, selama 1 (Satu) Bulan penuh yang berlokasi di Makodim 0817/Gresik, Jl. R.A. Kartini No.33, Kesemen, Gapurosukolilo, Kec. Gresik, Kabupaten Gresik.

Pelatih akan memberikan serangkaian pembekalan secara teori dan praktek langsung dilapangan diantaranya, ilmu PBB (Pelatihan Baris Berbaris), ilmu kedisiplinan dan mental serta beberapa pembekalan yang akan menunjang calon Paskibraka, agar dapat tampil dengan maksimal saat proses pengibaran sang saka merah putih.

Serka Lukananta, salah satu pelatih calon Paskibraka mengatakan, bahwa para siswa sebelumnya melalui serangkaian tes kelayakan untuk menjadi calon Paskibraka, dan mereka merupakan perwakilan dari seluruh sekolah SMA/SMK yang ada di Kabupaten Gresik termasuk yang ada di Kepulauan Bawean.

“Kita akan mempersiapkan Calon Paskibraka dengan maksimal, kita akan rubah sikap dan tingkah laku serta mentalnya untuk menjadi lebih kuat dan disiplin, tidak hanya itu ilmu PBB dan cara pengibaran bendera yang baik dan benar akan kita latih agar mereka benar-benar memahami dan dapat mengaplikasikan dengan sempurna, saat pelaksanaan HUT Kemerdekaan RI Ke-77 yang akan diselenggarakan di Kantor Pemkab Gresik pada tanggal 17 Agustus 2022 nantinya.”tuturnya.

“Semoga apa yang kita latih menjadi pendorong semangat generasi muda yang mempunyai karakter dan mental disiplin yang baik, dan ini dapat bermanfaat dan penunjang dalam kehidupan sehari-hari, secara mereka masih usia muda dan perjuangannya masih panjang, kita selalu berpesan, tetap semangat dalam berlatih karena ini semua untuk kebaikan mereka juga.”sambung Lukananta.

Salah satu Calon Paskibraka bernama Thoni, Siswa SMK One Mondoluku Wringinanom ini, mengatakan, pelatihan paskibraka yang diberikan oleh para pelatih dari Kodim 0817/Gresik memang keras dan disiplin tinggi, karena memiliki maksud dan tujuan yang sangat baik untuk bekal dimasa depan.

“Saya merasa bangga, terpilih menjadi salah satu perwakilan Calon Paskibraka, karena saingan saya seluruh siswa yang ada di Kabupaten Gresik, termasuk siswa yang ada di Pulau Bawean, kami benar-benar mendapatkan ilmu yang langsung dari pelatih secara profesional, dengan mengikuti latihan ini dapat melatih kedisiplinan, mendapatkan pembelajaran etika, kekompakan, semoga dengan bekal yang kami dapatkan, kami bisa melanjutkan ke jenjang yang lebih tinggi untuk menjadi paskibraka di istana Negara.”tuturnya. (Pen/Jon)